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ATA DA 62ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR DO CENTRO DE ENGENHARIA 1 
BIOMÉDICA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 16 DE SETEMBRO 2 
DE 2024, POR MEIO DA PLATAFORMA GOOGLE MEET. 3 
 4 
  5 
A reunião teve início às 14h30, com a presença dos Membros: Prof. Dr. Mateus Giesbrecht, coordenador 6 
do CEB e presidente do Conselho Superior; Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, coordenador associado do 7 
CEB; Dra. Rosana Almada Bassani, representante dos pesquisadores; Prof. Dr. Eder Rezende Moraes, 8 
membro da comunidade externa à UNICAMP, representante da área de física médica; Prof. Dr. Claudio 9 
Saddy Rodrigues Coy, membro suplente representante da FCM; Prof. Dr. Henrique Takachi Moriya, 10 
membro da comunidade externa à UNICAMP, representante da área de engenharia biomédica e  Prof. Dr. 11 
Luis Otávio Zanatta Sarian, membro suplente da superintendencia do CAISM e Prof. Dr. Marcos Akira 12 
D’Avila, representante da FEM.  13 
 14 
Ausências Justificadas: Prof. Dr Hugo Enrique Hernández Figueroa, representante da FEEC e Prof. Dr. 15 
Bruno Saches Masiero, membro suplente representante da FEEC. 16 
 17 
Ausência não justificada: Profa. Dra. Elaine Cristina de Ataide, superintendente do HC e Sérgio Querino 18 
Brunetto, presidente da CSARH/CEB. 19 
 20 
 21 
ORDEM DO DIA  22 
1. Ata da 131ª reunião extraordinária do Conselho Superior do CEB, ocorrida em 15/07/2024 - Aprovado 23 

com uma abstenção 24 
 25 
2. Homologação da aprovação Ad Referendum, referente ao Contrato de Licenciamento de Uso de 26 

Programa de Computador “GETS - Gerenciamento de Tecnologia para Saúde”, registro nº 27 
018120034773 que entre si Celebram o Hospital e Maternidade Municipal de São José dos Pinhais e a 28 
Universidade Estadual de Campinas - Aprovado por unanimidade 29 

 30 
3. Prorrogação da atuação do Prof. Dr. Robson Rodrigues da Silva, como Pesquisador Colaborador deste 31 

Centro de Engenharia Biomédica, por mais dois anos, a partir de 16/11/2024 - Aprovado com uma 32 
abstenção 33 
 34 

Prof. Mateus iniciou a reunião apresentando a pauta, informando que o item 2 da Ordem do dia seria 35 
destacado pela mesa e abriu espaço para destaques, referentes aos itens 1 e 3 da Ordem do Dia.  36 
Não havendo destaques nos itens 1 e 3, Prof. Mateus os colocou em votação e esses foram aprovados 37 
com uma abstenção cada. Em seguida, o Prof. Mateus passou para o item 2, que trata da homologação 38 
da aprovação Ad referendum do contrato do sistema GETS com o Hospital e Maternidade de São José 39 
dos Pinhais, explicando os motivos que levaram à aprovação Ad Referendum. O item foi colocado em 40 
votação e aprovado por unanimidade. 41 
Prof. Mateus encerrou a Ordem do Dia e passou para o Expediente  42 
Prof. Mateus informou que o CEB está em processo de revisão do seu Regimento Interno e também da 43 
Certificação e, em breve, esses dois documentos serão encaminhados para a este Conselho Superior para 44 
homologação. 45 
Prof. Mateus informou ainda que, em virtude da Lei Federal nº 14133/2021 que estabelece normas gerais 46 
de licitação e contratação para as Administrações Públicas diretas, autárquicas e fundacionais da União, 47 
dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, foi implantada uma nova metodologia de compras que 48 
define vários procedimentos para a legalidade e à uniformidade na formalização desses processos, além 49 
de diretrizes a serem seguidas como a existência de um Estudo Técnico Preliminar, de um Termo de 50 
Referência que traça os parâmetros e elementos descritivos para a contratação de bens e serviços. Falou 51 
também sobre o novo perfil do CEB como órgão técnico responsável por assessorar todos os processos 52 
de aquisição, contratos e doações de equipamentos odonto-médicos-hospitalares e laboratoriais na 53 
Unicamp. O CEB passará a atender todas as demandas, referentes a esses serviços, e também na área 54 
de proteção radiológica em toda a Universidade.  55 
Dr. Cláudio Coy perguntou se, mesmo com essa alta demanda, o CEB continuará atendendo as demandas 56 
da área da Saúde 57 
Prof. Mateus esclareceu que esse processo não afetará os serviços prestados pela área de Engenharia 58 
Clínica à Área de Saúde e a revisão da certificação terá como um dos objetivos a criação de uma nova 59 
área específica que será responsável pelos processos de especificação e contratos, com a necessidade 60 
de novas contratações de pessoal, para atender o alto fluxo de demandas.  61 
Prof. Mateus abriu espaço para questionamentos, como não houve manifestação, encerrou os informes e 62 
passou para o item 2 do Expediente. 63 
Prof. Mateus iniciou uma apresentação, referente ao balanço do primeiro ano de sua Gestão,  64 
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Lembrou que assumiu a Coordenação do CEB no mês de agosto de 2023 e em agosto desse ano de 2024 65 
completou um ano de mandato, motivo pelo qual esse balaço está sendo apresentado na reunião ordinária 66 
desse Conselho neste mês de setembro.  67 
Prof. Mateus destacou os pontos mais relevantes da atuação do CEB sob sua coordenação e cuja 68 
apresentação está disponível no drive compartilhado “CEB - Conselho Superior”.  69 
Link para acesso: https://drive.google.com/drive/folders/1E_-4aYYKofWiEV-3iVZz3Z37PUcUrjA4 70 
 71 
Ao final da apresentação do balanço, Prof. Mateus abriu espaço para inscrições 72 
Prof. Leonardo parabenizou o Prof. Mateus pelo primeiro ano de gestão. Lembrou que nesse último ano o 73 
CEB passou por mudanças expressivas, principalmente sobre a forma de utilização dos recursos 74 
financeiros mas coordenação soube se adequar às novas condições de trabalho. 75 
Prof. Leonardo expressou seu apoio quanto às novas empreitadas e, com certeza, estarão trabalhando 76 
juntos para a melhor condução. Por fim, agradeceu ao Prof. Mateus pela ótima gestão do CEB. 77 
Prof. Mateus agradeceu ao Prof. Leonardo e afirmou que o sucesso é mérito do trabalho em parceria com 78 
toda a equipe da coordenação e agradeceu o suporte que recebe. 79 
Dra. Rosana falou que tem ideia do tamanho do desafio, principalmente em relação à implantação da nova 80 
lei, pois o CEB ainda não possui infraestrutura e nem pessoal suficientes para atender essas demandas. 81 
Acredita que a equipe do CEB, com certeza, alcançará o sucesso. 82 
Prof. Mateus agradeceu as palavras da Dra. Rosana   83 
Dr. Cláudio Coy agradeceu os esclarecimentos e parabenizou pelo trabalho. 84 
Prof. Mateus agradeceu. 85 
 86 
Prof. Mateus agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.  87 
 88 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15h15h. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei 89 
e digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos Membros desse Conselho, se estiver conforme.  90 
 91 
Márcia Campos 92 
Secretária 93 
 

 
 

Mensagens referentes à 62ª Reunião Ordinária do Conselho Superior do CEB 
 
 
 

 
 
---------- Forwarded message --------- 
De: Luciana Daiana dos Santos Viotto <lucianav@unicamp.br> 
Date: ter., 13 de ago. de 2024 às 15:27 
Subject: Re: Reunião Ordinária do Conselho Superior do CEB/Unicamp 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
 
 
Boa tarde, Márcia. 
 
Conforme conversamos, o Prof. Hugo acha pertinente a participação do Prof. Bruno no CI por demandar 
vários assuntos administrativos. Seria possível uma outra data? Senão, teremos que justificar... 
 
Abç., 
 
Luciana D. S. Viotto 
Secretária 
Diretoria 
Faculdade de Engenharia Elétrica e de Computação - FEEC 
Universidade Estadual de Campinas - Unicamp 
 

 


